



DISCURSO CLAUDIA FRANCESCA DE
LOS SANTOS, WEBINAR: DIA MUNDIAL
DE LA BICICLETA, JUNIO 2020

PALABRAS DE APOYO WEBINAR DÍA MUNDIAL DE LA BICICLETA

Para este INTRANT como organismo rector de la movilidad, es un grato honor darles la más cordial bienvenida a este encuentro virtual, en la celebración de la tercera jornada del Día Mundial de la Bicicleta, declarado por la ONU este 3 de junio, el cual iniciamos acompañando en un recorrido en Bici a la Alcaldía de SDE y poniendo en funcionamiento un piloto de carril bici en la Avenida Bolívar y calle Pedro Henríquez Ureña, el cual realizamos con la Alcaldesa del Distrito Nacional.

Ahora estamos en esta plataforma virtual, agradeciendo a la academia por sumarse a esta jornada, desde el INTEC. Gracias al Rector Rolando Guzmán por ser parte de esta nueva modalidad de educación virtual en tiempos de Coronavirus, en el cual debemos mantener el distanciamiento social.

Este día es para sumar esfuerzos, sensibilizar a las autoridades y ciudadanos, promover la seguridad peatonal y en bicicleta y crear espacios para un modo alternativo de transporte que viene a integrarse al sistema de transporte público de la ciudad para aportar al medio ambiente y la calidad de vida de los ciudadanos.

Después de dejar este piloto en funcionamiento, tenemos un programa virtual para hablar con nuestros actores y empresas locales sobre sus avances y los beneficios de promover la bicicleta, para que todos desde nuestros hogares aprendamos cómo aportar a nuestra salud y sepamos qué están haciendo otros países para ampliar su red de ciclo vías con expertos internacionales.

Sabemos que los niños son parte de una nueva generación, por eso también tenemos un concurso de pintura para que desde sus hogares participen enviando sus pinturas de bicicletas. También dando paso a la innovación de nuestros futuros profesionales con una bici feria científica desde las universidades y aprovechando la educación virtual.

Seguiremos promoviendo realizar viajes en bicicleta, la seguridad de estos, parqueo para ciclistas, facilitando el ingreso al Metro y Teleférico y dando paso a la malla ciclista que forma parte del Plan de Movilidad Urbana Sostenible del Gran Santo Domingo realizando por la AFD y UE con este INTRANT y las alcaldías.

Agradecemos a la UE, BID, AFD, INTEC, Países Bajos, Alcaldías locales, Alcaldía de Bogotá, empresas locales, colectivos ciclistas, Naciones Unidas, MOPC, DIGESETT, COMIPOL y PN por ser parte de las acciones para tengamos una nueva forma de movernos, porque.

JUNTOS DOMINICANA SE MUEVE MEJOR.